

El Juanfersa tiene prohibido fallar

BALONMANO

Si gana esta tarde en la cancha del Nava segoviano, en la última jornada, asegurará su objetivo de jugar el 'play off' de ascenso a Asobal

OSÉ LUIS CALLEJA

GIJÓN. Llegó la hora de la verdad para el Juanfersa Comunicalia. El conjunto gijonés tiene en sus manos alcanzar en esta última jornada el objetivo que se marcó a principios de temporada: la clasificación para la fase de ascenso a la Liga Asobal.

Con una victoria esta tarde en la cancha del Nava de la Asunción segoviana (19 horas) lo certificaría. El 'siete' castellano ya logró su meta de la permanencia la jornada pasada con un triunfo en su visita al Balonmano La Roca y, por ello, los jovellanistas lo tienen todo a su favor al margen de su teórica superioridad.

El rival de los rojillos por entrar en el 'play off', el Alarcos Ciudad Real, que cuenta con los mismos puntos que el Juanfersa, pero con la diferencia de goles a favor de los gijonenses, juega en Palma del Río. Este equipo cordobés, que es el segundo clasificado, necesita ganar para ser el organizador de la fase de ascenso y tener el factor cancha favorable, por lo que todo parece indicar que los manchegos tienen es-

casas opciones de cerrar la Liga de División de Honor Plata con un triunfo.

Los jugadores del Juanfersa Comunicalia pudieron conseguir su billete para el 'play off' el sábado pasado, pero el Alarcos venció en Antequera y no fue posible. Así las cosas, los jovellanistas aguardan impacientes el encuentro de hoy para empezar a preparar la liguilla, que se celebrará los días 4 y 5 de junio en Puente Genil o Irtún, en función de los resultados que se produzcan en esta jornada final.

El técnico Sergio Coteló ha preparado con mimo el partido y tiene claro que «la meta está en nuestras manos y el equipo centrado en amararrar el partido para no depender de otros resultados». Y explica que «es el objetivo por el que hemos peleado todo el año y ahora que está tan cerca no lo queremos dejar escapar».

Buen precedente

Será la segunda vez que ambos conjuntos se enfrenten esta temporada. Hace poco más de un mes jugaron en Gijón el partido de la primera vuelta, con un claro 31-21 para los gijonenses, destacando la actuación de Rubén Río con 7 tantos.

En el Nava, que dirige Álvaro Senovilla, brillan con luz propia el extremo Isma Juárez, autor de 144 goles -sexto máximo artillero de la competición-, así como Carlos Villagrán, con 122, y Darío Ajo, con 120, todos ellos entre los veinte mejores goleadores de la categoría.



Un momento del entrenamiento del Juanfersa Comunicalia, ayer, en el polideportivo de Moreda, en El Natahoyo. :: DAMIÁN ARIENZA

El Grupo, a cerrar la temporada con un triunfo ante el Barça B

J. L. C.

GIJÓN. El Grupo cerrará hoy la temporada ante el Barcelona B (19 horas, Braulio García) en un partido de trámite sin nada ya en juego.

Los hombres que prepara Chuchu Villaldea quieren ofrecer a su afición una victoria en este último encuentro tras haber alcanzado hace un buen número de jorna-

das la permanencia. Pero será complicado porque los azulgrana son uno de los mejores conjuntos de la categoría, con jugadores muy jóvenes de gran calidad, además de otros con experiencia en Asobal.

Villaldea tiene para este encuentro las bajas de los extremos Conlledo y Adrián, así como las de los centrales Jano y Juanín.

MÁS DEPORTE

Hernanz, con opciones de metal en la Copa del Mundo de Duisburgo

PIRAGÜISMO

:: **R. D. Javier Hernanz**, el único piragüista asturiano que estará presente en los Juegos de Río, cuenta con serias opciones de conseguir medalla en la prueba de la Copa del Mundo que se disputa este fin de semana en Duisburgo, donde el pasado jueves la gijonesa Sara Ouzande y el canoísta David Fernández Marqués se quedaron fuera de la cita olímpica. La actividad será intensa el fin de semana. Hoy, a las 17, se celebrará en Ampuero el Descenso del Asón y mañana, a las 17 horas, con salida del Puente de Soto de Dueñas y con la meta en el puente de Arriondas, se disputará el Descenso del Piloña-Sella.

Las grupistas ya están en las semifinales del Nacional infantil

VOLEIBOL

:: **J. L. C.** El equipo infantil femenino del Grupo Covadonga camina con paso firme de cara a revivir el título nacional de la categoría, que se disputa en San Cugat del Vallés. Las grupistas se enfrentarán hoy en semifinales a Tomares Aljarafe de Sevilla tras vencer ayer a los conjuntos del Sóller y Torrelavega. En ambos encuentros, por un claro resultado de 3-0. Las jugadoras que dirige José Castro llevan un campeonato de España impecable, ya que solo perdieron un set desde que empezó el torneo.

Vuelco de 'Cohete' Suárez en la segunda jornada en Portugal

RALLY

HUGO VELASCO

OPORTO. El segundo día de competición del Rally de Portugal no brindó un buen comienzo para el piloto asturiano José Antonio 'Cohete' Suárez, que sufrió un espectacular vuelco en la primera especial de la jornada, sin consecuencias personales.

El praviano cedió en el percarce

más de dos minutos respecto al dominador de la categoría WRC2, el sueco Pontus Tidemand (Skoda Fabia R5). Los desperfectos en su Peugeot 208 T16 R5 Evo le hicieron perder otros dos minutos en la siguiente especial. Y, además, para completar una aciaga primera sección, sufrió una doble penalización de 30 segundos en el último tramo matinal.

Tras el paso por el parque de tra-

bajo y la neutralización de la quinta especial por culpa de la salida de carretera y posterior incendio del Hyundai i20 WRC de Hayden Paddon, 'Cohete' recuperó las buenas sensaciones con el vehículo francés y rodó en todas las especiales entre los cinco mejores de la segunda categoría del mundial.

Con el segundo scratch en el paso final por la superespecial de Oporto, José Antonio Suárez concluyó la jornada en la decimosexta posición de la WRC2, a 6:41 de Tidemand.

Hoy se disputan seis especiales, con un total de 166,28 kilómetros de velocidad.



Suárez se sobrepuso de los problemas de la mañana. :: PEUGEOT SPORT

JOFEMESA OVIEDO - AIALA ZARAUTZ K. E.

¡VEN A DESPEDIR A NUESTRAS JUGADORAS EN SU ÚLTIMO PARTIDO EN OVIEDO!

Sábado 21 de mayo a las 19 h. en el Polideportivo Florida Arena

EL COMERCIO | LLENOS DE DEPORTE